

Lundi 30 Mars 2020

Malgré les mesures de soutien de l'État, nombre de dirigeants s'inquiètent

« La trésorerie, le nerf de la guerre pour les PME », titre **Les Echos**. Malgré les mesures de soutien de l'État, nombre de dirigeants s'inquiètent pour le paiement de leurs charges courantes. « Ce sont de très bonnes mesures mais elles ne couvrent pas tout, il reste la TVA à payer par exemple, et puis les procédures sont parfois longues et compliquées pour des petites artisans ou commerçants, comme l'accès au chômage partiel ou aux prêts bancaires », fait remarquer Bénédicte Caron (CPME). Le chômage partiel, notamment, est dans le viseur de la CPME, qui évoque des cas de plus en plus nombreux de refus de l'administration et de difficultés techniques pour accéder à la plateforme de saisie des demandes. (Les Echos, p.28)